
� Interrogazione n. 1137
presentata in data 28 luglio 2004
a iniziativa dei Consiglieri Procaccini, Martoni
“Licenziamenti nelle strutture sanitarie regionali”
a risposta scritta

I sottoscritti Consiglieri regionali del gruppo dei Comunisti Italiani,
Premesso che a seguito della riorganizzazione del sistema sanitario nazionale sono stati eliminati

migliaia di posti letto nelle strutture sanitarie pubbliche e private;
Preso atto che a seguito di quanto sopra anche il sistema sanitario regionale ha subito dei

contraccolpi sulla tenuta occupazionale;
Considerato che per limitare gli effetti negativi sull’occupazione e per recuperare figure e professio-

nalità in esubero nelle strutture private come la Casa di cura Villalba (oggi Sanatrix Gestioni s.p.a.), il
Consiglio regionale delle Marche ha approvato una apposita legge, la n. 4 del 24 febbraio 2004, che
prevedeva il passaggio al sistema sanitario regionale di alcuni operatori della succitata clinica;

Considerato altresì che la legge in oggetto è stata impugnata il 27 aprile 2004 dall’Avvocatura dello
Stato con la decadenza degli effetti e che nel frattempo, si è appreso dalla stampa che i soggetti
ancora dipendenti della Sanatrix Gestioni s.p.a. sono stati licenziati;

INTERROGANO

il Presidente della Giunta regionale per conoscere se esistono iniziative per recuperare gli effetti della
legge regionale.


